

Pressemitteilung

Schenken und beschenkt werden.

Mit der kostenfreien Tauschbörse nachhaltig Freude bereiten!

Dazu lädt die Open-Air Tauschbörse der Öhringer Gruppe des Talent Tauschkreises Schwäbisch Hall – Hohelohe anlässlich des 2. Öhringer Nachhaltigkeitstages am 21. April 2024 ein.

Vieles schlummert in unseren Schränken, das wir schon lange nicht mehr nutzen. Zu schade zum Wegwerfen, das ist der Hauptgrund, warum wir uns von vielen Dingen nicht so leicht trennen. Da ist die Öhringer Open-Air Tauschbörse ein willkommener Anlass, sich selbst und anderen Menschen eine Freude zu bereiten.

Reichlich Gelegenheit gibt es dazu am Sonntag, 21. April in Öhringen, Poststraße vor dem Gelben Haus.

Im Rahmen des 2. Öhringer Nachhaltigkeitstages engagieren sich die Mitglieder des Talent Tauschkreis Schwäbisch Hall - Hohenlohe an einem eigenen Stand. Dabei wird mit prüfendem Blick über die Annahme der Artikel entschieden. Denn damit am Ende alle glücklich nach Hause gehen, müssen die abzugebenden Gegenstände bestimmte Voraussetzungen erfüllen. Beschädigte, unbrauchbare oder verschmutzte Artikel werden nicht angenommen. Bitte nicht den „Keller ausräumen“, sondern maximal 1 Karton oder 1-2 größere Teile bringen.

Die gewünschten Artikel sind Haushaltswaren, Werkzeug, Taschen, Koffer, Hobbyartikel, Spielzeug, alles rund ums Kind, Zier- und Dekorationsgegenstände, CDs, DVDs, Bücher.

Ausnahmen: Elektrogeräte, Matratzen, Möbel. Also elektrische (220 V) und große, sperrige Gegenstände werden aus Handhabungs- und Haftungsgründen nicht angenommen und angeboten. Ebenso, wenn es zu viele Gegenstände sind. Wir hoffen auf Qualität und nicht auf große Mengen.

Die kostenfreie Tauschbörse ist für Privatleute, Händler sind ausgeschlossen!

**Die Annahme der Gegenstände beginnt um 12.30 Uhr und endet um 17 Uhr.
Die Mitnahme der Gegenstände ist von 13 bis 18 Uhr möglich.**

Die Tauschbörse befindet sich in der Poststraße, vor dem Gelben Haus, beim Oberen Tor.

**Jeder kann etwas bringen, ohne etwas mitzunehmen. Und wenn einem etwas gefällt, darf man das einfach mitnehmen, auch wenn man nichts gebracht hat.
Das Motto ist: Schenken und Beschenken!**